

平成30年度 麻生区青少年指導員各種表彰受賞者

神奈川県青少年育成功労者表彰
渡辺 孝一（山口台自治会）

去る2月17日（日）県立青少年センターホールにおいて、神奈川県青少年育成功労者表彰を受けました。青少年の健全な育成を願い、多くの青少年指導員と地域の皆様方と力を合わせて活動をしてまいりました。今回の表彰は多くの皆様方のご指導ご協力あってのことと深く感謝申し上げます。これからも初心を忘れず、温かい心を持って青少年たちと向き合っていく決意であります。

神奈川県青少年育成活動推進者表彰

志村 政幸（黒川町内会）

多くの地域の方々に支えられ、指導員としての活動を通してたくさんの仲間に出会うことができました。この度、神奈川県青少年育成活動推進者表彰をいただき、すべての関係者の方々に心より感謝申し上げます。これからも、あさおわくわくウォークや愛のパトロールなどの行事に参加し、地域に根差した青少年の健全育成活動に取り組み、地域社会の活性化を図りながら子どもたちの明るい未来を応援していきたいと思います。ありがとうございました。

川崎市青少年健全育成功労者表彰

松澤 良一（東百合丘町会）

青少年指導員の委嘱を受けて11年目になります。この度、川崎市青少年健全育成功労者表彰をいただき、心より感謝申し上げます。入った頃、最初は何をするのか戸惑いました。そんな中、先輩たちの背中を見ながら今日に至っております。パトロール、わくわくウォーク他、様々なイベント、研修会に参加させていただき、地域の子どもたちとの交流があり、楽しい時間を持つことができました。これからも青少年の健全育成に取り組んでまいりたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

神奈川県青少年指導員表彰
笠原 勝浩（高石町会）

青少年の健全育成活動を通じ、たくさんの出会いふれあいに感謝いたします。友情は喜びを2倍にして、悲しみを半分してくれるといいます。喜びを2倍にして、悲しみを半分にしてくれる、友達・ご近所を作るには、自分もまた、相手にとどてそうした友達・ご近所であるように、努力しなければなりません。人とのつながりは大切だと思います。今後も、地域活動を通じ、お手伝いさせていただきたいと思います。

川崎市青少年健全育成功労者表彰

白井 洋一（細山町会）

この度多くの方のご支援をいただき青少年活動を実施してきた結果、功労賞をいただくこととなり、まずは皆様に大変感謝申し上げます。パトロールや子どもラリーの『わくわくウォーク』などの活動を通じ、子どもたち、ご父兄様、地域の皆様と接することで、自分にとっても人生の一財産となっております。今後も地域の将来を担う子どもが明るく、元気に成長できるよう、微力ながら青少年活動を続けてまいる所存ですので、よろしくお願ひいたします。

川崎市青少年健全育成功労者表彰

丸 伊津夫（王禅寺町内会）

青少年指導員の皆さんに支えていただき、川崎市青少年健全育成功労者表彰をいただきました。13年という年月を参加させていただきました。なかなか仕事の関係もあって、都合のつく時だけ参加させていただいていたのですが、入会当時の会長から「無理はするな、無理をすれば絶対か」といわれたことを思い出します。これからも、青少年指導員の皆さんと一緒に地域の子どもたちを見守り、活動していきたいと思います。



青少年指導員会の健全育成活動に参加しませんか？

関心のある方は麻生区役所地域振興課（☎ 965-5113）にお問い合わせください。

青少年指導員は、白のポロシャツ・ブルゾンに、青少年指導員会のマークが入った白い帽子、青い腕章とネームプレートを着け、パトロールや各種事業の主催・支援活動を行っています。青少年の健全育成に積極的に取り組み、青少年指導員会に望ましい地域づくりに貢献しています。

編集後記

今年は平成最後の年ですが、天候も穏やかな日が続き、だるま市パトロール、小学生バドミントン大会や小学生バレーボール大会と、順調に行なうことができました。新しい年号に変わってからも、様々な活動を皆様に伝えていきたいと思います。

麻生区青少年指導員会 広報部

広報部

麻生区青少年指導員会 広報部

広報「あさの実」第34号 平成31年3月22日発行

佐藤 昇平 渡辺 孝一 石政 由美子
菊地 美佐子 佐藤 肇子 白井 昌子
鈴木 章夫 鈴木 浩子 中西 雅昭

広報

あさの実

平成31年3月22日発行

第34号

発行者：麻生区青少年指導員会
事務局：麻生区役所地域振興課
Tel 044-965-5113

青少年の健全育成に取り組む、麻生区青少年指導員会 広報紙

第36回

あさお区民まつり

平成30年10月14日（日）
麻生区役所前広場ほか

当日は朝まで雨が降り続きましたが、9時頃には止み、昨年に引き続きパレードで幕開けとなりました。青少年指導員会が担当する『ふれあいコーナー』での「風車」、「缶バッジ」作りや「人間ビンゴ」で多くの区民とふれあい、野外ステージの運営や青少年指導員会の啓発ブースでは、活動をアピールすることができました。



人間bingo



小雨の降る朝、人間bingoをやるか、中止にするか、迷っていると雨も上がり、以前は地面が濡れていて、25枚の白線を引くテープが貼りつかず困ったこともありましたが、今年は、ブルーシートを用意して、テープで枠を作り、人間bingoを実施。大勢の参加者の笑い声で賑わいました。

野外ステージ



野外ステージでは、今年もXリーグ合同チアリーディングの華やかなパフォーマンスで幕開けしたあと、23組の地域団体による子どもたちの演奏やダンスや太鼓など、様々なショーがレパートリー豊かに披露され、一日中多くの観客の拍手で湧きました。来年のステージも楽しみですね！

ふれあいコーナー



区民とふれあいながら物作りの楽しさを学ぶコーナーです。今回のテーマは、缶バッジ作りと風車作りです。子どもたちは、最初は戸惑いながらも、作っていると、だんだん目の輝きが増していきました。完成した時の嬉しそうな顔がとてもよかったです。指導員一同、また楽しめにお待ちしています。



第51回

神奈川県青少年指導員大会

平成30年11月18日(日)
厚木市文化会館 大ホール

今年度の神奈川県青少年指導員大会は県央地区の主催により、厚木市文化会館で行われました。県内で唯一の村である清川村の青龍太鼓、龍が昇り詰めるような壮大な、オープニングから始まり、表彰式の後、座間市青少年指導員協議会と綾瀬市青少年育成員協議会の事例報告がありました。自己紹介のプロモーションビデオが折り込まれるなど、両グループとも、会長はじめともユニーク満載の活動報告内容が楽しくよくわかり、ボランティア活動は『楽しくあれ!』が、長続きの基本だな、と感じました。また、川手隆生氏の講演では、子どもであれ、個性を持った一人の人間として扱い信頼することで、ひいては子どもからの信頼を得、また大人がやるべきことが見えてくる、このことが重要なだと感じました。

平成30年度

川崎市青少年指導員研修会

平成30年12月9日(日)
中原区役所・501～503会議室

県立青少年センターの指導のもと、数人のグループで自分自慢をしたり、目に見えない共通点を探すゲームや失敗を楽しむゲームなど、様々なアクティビティを体験しました。普段、交流する機会のない他区の指導員とも一体感が生まれ、これが「心を溶かす」＝「アイスブレイキング」なのだと、楽しながらよく理解できました。SNSでの交流が主となっている子どもたちも、このコミュニケーションツールを知っていると、お互いのことを知り合うきっかけになったり、また自分自身の緊張をほぐす手助けにもなると感じました。また、研修に先立ち、市立幸高等学校商業研究グループから市歌普及活動の発表がありました。さらなる活動にエネルギーを送りたいと思います。

平成30年度

麻生区青少年指導員研修会

平成31年3月9日(土)
川崎市平和館・東芝未来科学館・
東海道かわさき宿交流館

今回は、川崎市の成り立ちを学ぶことを目的に、総勢26名で研修会を開催しました。

川崎市平和館で専門調査員による解説を聞きながら川崎大空襲や平和学について学んだ後、東芝未来科学館にて最新の科学技術を体験し、東海道かわさき宿交流館でガイドの方とお話を交えながら川崎宿の発展と市の変遷を学ぶことができました。

この研修で改めて触れることができた先人たちの苦労や知恵、思いを、今後の活動を通して子どもたちへ伝えていきたいと思います。

平成31年度

だるま市パトロール

平成31年1月28日(月)
麻生不動院

だるま市って?

麻生不動院のだるま市は明治の終わり頃から、関東納めのだるま市として、毎年1月28日に行われてきた麻生区一大イベントです。不動尊は昔から「火伏せの不動」といわれ、災難から人を守る不動として信仰されてきました。



役目を終えだるまちは境内に集められ、だるま市の翌日にお絆上げ後お焚き上げされます。



パトロール無事完了!

今年度も柿の実幼稚園にて本部を設置させていただき、会場と周辺のパトロールを実施しました。平日にも関わらず、関東納めのだるま市とあって不動院入り口に規制がかかる程賑わい、近隣の小学校児童も見学に来ていたりして歴史ある行事と子どもたちを見守ることができました。



麻生区青少年スポーツ活動振興会への協力

各大会に審判や進行等で運営に携わっています。

第29回あさお区民運動会

平成30年10月21日(日) 麻生水処理センターあさおふれいの丘



第29回麻生区小学生バドミントン大会

平成31年2月10日(日) 麻生スポーツセンター 大体育室
競技参加者: 87名

第29回麻生区小学生バレーボール大会

平成31年2月17日(日) 麻生スポーツセンター 大体育室
競技参加者: 102名 (13チーム)